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No dia vinte e um do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às dez horas, na sala 1 

de reuniões da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião 2 

Ordinária, com os seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima (Presidente); Everton 3 

Pelizzaro de Lorenzi Cancellier; Ana Paula Menezes Pereira; Marcelo Becker Zapelini; 4 

Ruth Ferreira Roque Rossi; Fernando Pozzobon; Valério Alécio Turnes; Nério 5 

Amboni; Julíbio David Ardigo; Aline Regina Santos; Jane Iara Pereira da Costa; 6 

Emiliana Debetir de Oliveira; Denilson Sell; Esther Arnold; Aroldo Schambeck. 7 

Ausências Justificadas: Thais Waideman Niquito e seu suplente. Ausências: Adriano 8 

de Amarante e seu suplente; José Luiz Fonseca da Silva Filho e seu suplente; 9 

João Ricardo Bornhausen de Sá e seu suplente; e o Acadêmico Gustavo Cruz e seu 10 

suplente. Como havia quorum, o professor Arnaldo agradeceu a presença de todos e, 11 

em seguida, solicitou aos conselheiros sobre a necessidade de inclusão, exclusão e 12 

inversão dos itens de pauta. Aroldo solicitou a inclusão do processo nº 1041/2017. O 13 

Professor Arnaldo colocou em discussão a inclusão de pauta. Como não houve quem 14 

quisesse discutir, foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 15 

Dando sequência, a reunião foi iniciada com a nova composição da ordem do dia, 16 

conforme segue: 1. Aprovação da Ata da reunião anterior (15/12/2016); 2. Calendário 17 

Integrado da ESAG (Relatora: Ana Paula Menezes); 3. CI 172/16 – Processo Seletivo 18 

DAP – área de Administração Pública e Direito (Relatora: Ana Paula Menezes); 4. CI 19 

105/16 – Processo Seletivo DAE – área de Sistemas de Informação (Relatora: Ana 20 

Paula Menezes); 5. Processo nº 961/2017 – Afastamento para viagem internacional 21 

(Relator: Aroldo Schambeck); 6. Processo nº 823/2017 – Afastamento para viagem 22 

internacional (Relator: Aroldo Schambeck); 7. Processo 1041/2017 – Afastamento 23 

para viagem internacional (Relator: Aroldo Schambeck); 8. Comunicações pessoais. 24 

Passou-se, então, ao primeiro item de pauta: 1. Aprovação da Ata da reunião 25 

anterior (15/12/2016) - O Professor Arnaldo colocou em discussão a ata da reunião 26 

anterior. O professor Everton solicitou alteração na página 50, linha 25, onde se lê “O 27 

pedido de participação do professor Everton”, leia-se “O pedido de participação do 28 

professor Fabiano Raupp”. A ata foi colocada em votação, a qual foi aprovada por 29 

unanimidade. 2. Calendário Integrado da ESAG (Relatora: Ana Paula Menezes) – 30 

Trata-se de proposta de Calendário Acadêmico Integrado ESAG para o semestre de 31 
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2017-1. Conforme Art. 66 do Regimento Geral da UDESC, é atribuição do Diretor de 1 

Ensino coordenar a elaboração do calendário das atividades acadêmicas do Centro. 2 

A elaboração do calendário é uma ação conjunta de todos os setores envolvidos, em 3 

um esforço contínuo de aprimoramento do planejamento do centro. As datas do 4 

calendário podem ser alteradas, onde as alterações serão amplamente divulgadas 5 

entre os setores. Voto: Sou favorável á aprovação do Calendário Integrado da ESAG 6 

para o semestre de 2017-1. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. 7 

Como não houve quem quisesse discutir o mesmo foi colocado em votação, o qual foi 8 

aprovado por unanimidade. 3. CI 172/16 – Processo Seletivo DAP – área de 9 

Administração Pública e Direito (Relatora: Ana Paula Menezes) – Trata-se de 10 

solicitação de Processo Seletivo para contratação de professor substituto. O 11 

requerimento atende às normativas da UDESC. Sendo assim sou de parecer favorável 12 

à homologação da aprovação “ad referendum” do Concentro. O Professor Arnaldo 13 

colocou o processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir o mesmo 14 

foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 4. CI 105/16 – 15 

Processo Seletivo DAE – área de Sistemas de Informação (Relatora: Ana Paula 16 

Menezes) - Trata-se de solicitação de Processo Seletivo para contratação de 17 

professor substituto. O requerimento atende às normativas da UDESC. Sendo assim 18 

sou de parecer favorável à homologação da aprovação “ad referendum” do Concentro. 19 

O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 20 

quisesse discutir o mesmo foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 21 

unanimidade. 5. Processo nº 961/2017 – Afastamento para viagem internacional 22 

(Relator: Aroldo Schambeck) - A professora Carolina Andion solicita afastamento 23 

internacional no período de 30/03 a 09/04/2017, para participar do colóquio 24 

internacional (CRISES), em Montreal – Canadá. O pedido foi aprovado pelo 25 

departamento e está de acordo com a legislação vigente. As despesas correrão por 26 

conta de recursos PROAP/CAPES, com ônus para a UDESC. Sou favorável ao pedido 27 

de afastamento da Professora Maria Carolina Martinez Andion, no período de 30/03 a 28 

09/04/2017, para Montreal – Canadá. O Professor Arnaldo colocou o processo em 29 

discussão. Como não houve quem quisesse discutir o mesmo foi colocado em 30 

votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 6. Processo nº 823/2017 – 31 
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Afastamento para viagem internacional (Relator: Aroldo Schambeck) - A 1 

professora Paula Schommer solicita afastamento internacional no período de 03 a 2 

08/03/2017, para participar de reunião do Comitê Executivo do ISTR, na Bélgica. O 3 

pedido foi aprovado pelo departamento e está de acordo com a legislação vigente. 4 

Sou favorável ao pedido de afastamento da Professora Paula Chies Schommer, no 5 

período de 03 a 08/03/2017, para Bélgica com ônus limitado. O Professor Arnaldo 6 

colocou o processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir o mesmo 7 

foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 7. Processo 8 

1041/2017 – Afastamento para viagem internacional (Relator: Aroldo 9 

Schambeck) - A professora Graziela Dias Alperstedt solicita afastamento 10 

internacional no período de 30/03 a 09/04/2017, para participar do colóquio 11 

internacional (CRISES), em Montreal – Canadá. O pedido foi aprovado pelo 12 

departamento e está de acordo com a legislação vigente. Sou favorável ao pedido de 13 

afastamento da Professora Graziela Dias Alperstedt, no período de 30/03 a 14 

09/04/2017, para Montreal – Canadá, com ônus para a UDESC, com recursos do TCE. 15 

O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 16 

quisesse discutir o mesmo foi colocado em votação, o qual foi aprovado por 17 

unanimidade. 8. Comunicações pessoais – O Professor Everton informou que no 18 

período da tarde desta data, teremos a defesa de uma dissertação do mestrado 19 

profissional de seu orientando, cujo tema é aceleradora de empresas – modelo 20 

estrutural. Esse é um projeto que tras subsídios para reflexão sobre a estrutura da 21 

aceledora aqui da ESAG a ser criada esse ano. Comunicou também que na última 22 

sexta-feira houve o falecimento do aluno Rafale Maciel Ricardo da Administração 23 

Empresarial que já estava no final do curso. A professora Ana informou que também 24 

ficou triste com a notícia e queria informar que estamos recebendo os calouros nesta 25 

semana e que os departamentos tem uma programação e ontem tivemos a 26 

participação do reitor da UDESC na recepção, bem como os diretores e as chefias de 27 

departamento foram representadas, os professores também estão participando e a 28 

programação está divulgada no site da ESAG e todos estão convidados a participar. 29 

O professor Arnaldo informou que o semestre começou dentro das nossas 30 

possibilidades e dentro do esforço que foi feito para alocação dos nossos alunos, nos 31 
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diferentes espaços, visando atender as necessidades das obras que estão ocorrendo 1 

no nosso prédio. Disse também, que a recepção dos calouros foi bem planejada, para 2 

evitar o que aconteceu em anos anteriores, que foi fruto de uma avaliação e uma 3 

reflexão e muitos conselheiros apresnetaram sugestões e realizaram reuniões ao 4 

longo do semestre. As sugestões foram acolhidas e foi realizado um trabalho de 5 

sensibilização junto aos alunos e as lideranças estudantis para evitar a exploração da 6 

festa pela festa, tentar fazer uma recepção diferente. A professora Ana lembrou que 7 

no ano passado tivemos a feira de oportunidades e foi bem interessante. O professor 8 

Arnaldo disse que sempre estamos abertos a sugestões para que o centro possa 9 

melhorar. O professor Arnaldo informou que foi realizada uma apresentação pelo 10 

Professor Leonardo Secchi em função das obras que estão sendo feitas aqui na 11 

ESAG, e passou a apresentação dos slides e solicitou que fosse replicado aos demais 12 

sobre o que ocorreu no nosso centro:--------------------------------------------------------------- 13 

 14 

As fotos acima apresentam a situação que ocorreu no dia 31/01/2017.-------------------- 15 
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 1 

A foto acima mostra os rufos que foram colocados no telhado da ESAG. 2 

 3 

Na foto acima pode-se verificar que temos um telhado novo na parte da reitoria e na 4 

ESAG atingiu onde aparecm os “x”. A água das chuvas do dia 31/01/2017 escorreram 5 

na parte da ESAG que não tinham os rufos instalados. As obras deverão ser entregues 6 
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nesta semana e depois do carnaval. Existem duas salas de aulas que ainda não foram 1 

liberadas em virtude de não ter sido feito o forro e o carpete. -------------------------------- 2 

 3 

 4 

 5 
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A figura acima tem-se o cronograma apresentado para a finalização da obra. ---------- 1 

 2 
Assim, necessitamos da compreensão e todos sobre os andamentos das obras no 3 

prédio. Informou, ainda, que nas salas do 1º e 2º termos tem infiltração e será 4 

realizada uma manutenção para evitar futuras infiltrações. Aroldo fez algumas 5 

colocações quanto à obra, no sentido de informação aos membros do conselho. 6 

Houve vários questionamentos e o Professor Arnaldo e o Aroldo fizeram as devidas 7 

colocações, dentre outras colocações de vários professores. O Professor Arnaldo 8 

agradeceu novamente a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Esther 9 

Arnold, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os 10 

presentes na próxima reunião do Conselho. Florianópolis, 02 de março de 2017. 11 

 


